
 
 季節の移ろいは早いもので、今年も桜の時期を迎えています。３月はご卒園、ご卒業、ご退社な

ど、お別れの時期でもあります。しかし、それは新しい人生のスタートに向けた一歩でもあります。

４月からの新しいステージに向け、皆様の益々のご健勝とご活躍を祈念致します。 
  

  
 福岡県議会『２月県議会』は、2/24に開会し、3/28までの会期でした。 

 『２月県議会』は予算議会でもあり、県の「2017（平成 29）年度予算案」（知事部局、

教育委員会、県警察、公営企業会計、特別会計）の審議を行うとともに、予算を集中して審

議する「予算特別委員会」も並行して開会されました。 

 私は、今議会でも一般質問に登壇（3/8）しました。今回の質問項目は「人口減少社会に

おける本県の住宅政策について」でした。（http://haranaka.jp/に質疑応答全文を掲載しています） 

 

 

 県の「2017（平

成 29）年度予算」

案を審議する「予

算特別委員会」は、

３/15～３/24の

開会でした。私は、

委員として予算審

議を尽くしました。 

 今回、「予算特

別委員会」では、５款（部、県警察）で、計８問の質問を行いました。なお、質疑応答の詳

細については、ホームページに全文掲載していますので、是非、ご覧ください。 

（http://3.haranaka.jp/gikai_q201702_1.html） 

『２月県議会』でも一般質問に登壇しました！  
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『２月県議会』でも一般質問に登壇しました！ 

「予算特別委員会」委員として審議を尽くしました！ 

「予算特別委員会」審議状況 


